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挂历市场依然冷，印刷商挺无奈———

去去年年卖卖出出2200万万份份 今今年年才才卖卖55万万多多

近几十年来，我国以恶性肿
瘤为代表的慢性疾病治疗有效率
低、死亡率高居不下，目前，恶性
肿瘤已经成为我国市民的第一杀
手。泰安市中心医院肿瘤微创科
引进的新型高科技治疗设备———
肿瘤高频热疗系统，在质量和性
能上已经达到国际先进水平。

热疗是一种无痛苦、无创
伤、无副作用、安全有效的治疗
方法，主要原理是应用高频电波
作用于人体局部组织，产生内热
源，用以治疗肿瘤与其它疾病，
即临床上所称的射频疗法。

“上周做了一次治疗，对疼
痛部位进行加热，大概做了四、
五十分钟，明显感觉到疼痛减轻
了。”正在市中心医院微创肿瘤
科接受治疗的王女士说。家在新
泰的王女士肺部长有肿瘤，有胸
水，伴有疼痛症状，在新泰住院
一周治疗无效后转入市中心医
院，经过前期治疗排出胸水后，
进行了一次“热疗”，感觉治疗效
果非常明显。

“一般情况下，根据患者的
症状轻重、身体情况等来决定热
疗时间、治疗电压以及功率，治

疗温度在41度左右就能对一般
的肿瘤进行治疗。”市中心医院
肿瘤微创科主任冯勇介绍，高频
热疗机的主要作用原理就是利
用物理疗法使组织加热，选择性
杀死肿瘤细胞，致使肿瘤组织坏
死，从而达到治疗目的。“高频热
疗法是继手术、放疗、化疗、免疫
治疗之后治疗癌症的又一有效
方法，热疗与放疗、化疗联合应
用能大大提高治疗效果，还有协
同、互补、曾敏的作用，能增加肿
瘤细胞对放射线的敏感性以及
化疗药物的治疗作用，减少放

疗、化疗带来的毒副作用。病症
较轻患者一周可以做两次热疗，
严重者可以隔天一次，治疗效果
相当显著。”

据介绍，热疗法中小剂量的
应用还有利于水肿、代谢产物、炎
症产物、致痛物质的排泄和消散；
可抑制感觉神经的传导，达到镇
痛、消炎、消肿的目的。临床适用

范围也很广泛，包括食道癌、肺
癌、胃癌、肝癌、直肠癌、前列腺
癌、膀胱癌、宫颈癌、乳腺癌、骨转
移癌、淋巴结转移癌等以及盆腔
炎、附件炎、乳腺炎、乳腺增生、肩
周炎、滑膜炎、关节炎、骨髓炎、前
列腺炎、前列腺增生、痔疮、支气
管肺炎、肾盂肾炎等症状。

(杨思华)

体外高频热疗———

治治疗疗癌癌症症又又一一有有效效方方法法
泰安市中心医院引进肿瘤高频热疗机

本报泰安12月8日讯（记
者 白雪） 在下河桥批发
市场，一家彩印公司与售卖
挂历的商家对接业务，“你能
给 我 几 本 现 成 的 台 历 看 看
吗？我想把它们印上字再给

订阅的客户。”德艺彩印的陈
学玲说。

陈学玲说，现在生意不
好做对她来说没太大影响，

“我的客户中事业单位本来
就没有，大多都是零散的客

户，现在定制个性台历的人
很多，为了能保本，哪怕只做
一套我也会接。”

在美团网上，记者发现，
搜索“台历”，出现的都是婚
纱影楼制作的个性化台历，

价 格 每 套 在 1 9 元 到 5 0 元 之
间。“每家就需要一本台历足
矣，买本普通台历，不如做一
本全是自家人照片的台历，
那样也愿意看。

陈学玲说，很多图文店

现在批发台历，自己印制些
字后卖给客户，“简单的印刷
在普通图文店就可以做，现
在挂历不景气，个性化台历
很受欢迎。”

纪委严禁新年送礼，商家瞄准家庭用户转型

订订做做个个性性台台历历，，一一套套也也可可以以接接单单

记者了解到，临近年尾，
很多私企开始与挂历设计商
合作，制作含有企业信息的挂
历回馈客户。泰城的刘女士公
司里，以比较低廉的价格售卖
给员工挂历，再让员工送给潜
在客户。

“我们买的价格都很便
宜，觉得送本挂历，上面还有
个人的信息，以后有业务时，
朋友还能想到自己。”刘女士
说。

据了解，这些设计挂历的
公司都有合作印厂。

一位印刷厂的职工说，往
年印挂历的设计商都得提前
四五天预约排队，而现在他们
拉不来订单生意惨淡，导致印
刷厂也得主动联系客户

骏豪礼品的赵经理说，
“我们都是发到外地制作，再
重新发回本地的”，设计商的
订阅量直接影响到印刷厂的
效益，这都是一环扣一环。

往年客户排队订

今年出去找客户

来市场买挂历的

多是零散客户

8日，在下河桥的批发
市场有200多家商户，从去
年开始，挂历生意越来越冷
淡，现在仍在坚持卖挂历的
只有三四家。一家店主正在
和一位来买日历的老人讨
价还价，老板说，“每份就赚
5毛钱，别讲价了，现在生意
不好干。”最终，老人还是以
正价购买一小本日历。

相比卖得还算好的日
历，购买挂历的人屈指可
数。一位女士翻了翻今年主
打的“中国梦”、“富贵年年”
等挂历说，“我喜欢大挂历，
平时有点事在挂历上画画。
往年单位都会发，自从去年
中央禁令下了后，再也没发
过，也没人送了，只能买一
个挂家里。”

一位以卖挂历为主要
经营业务的店主说，“去年
禁令下得时候，已经有单位
提前预定了，而今年生意比
去年还要差，店里的售卖量
较去年少了三分之二。很多
单位原来订的挂历都是精
品，送给退休老干部有面
子，我们赚得也多。现在，老
百姓买的都是很普通的挂
历，根本赚不了多少钱。”

去年销20万份 今年减至5万份

现在，很多私企会直接与
设计商对接，设计符合企业和
个人业务的挂历。“市场上对
挂历有需求的大多是私企。”
泰安红日包装材料有限公司
的赵经理说，他们常年做有关
饲料、化肥的挂历，合作的厂
家会把挂历送给农民，还算受
欢迎。

赵经理说，现在经济不景
气，有的企业没钱突然就不订

了，为能打开市场，他们不得
不多跑业务来冲击额度，现在
比原来累多了。“虽然今年的
总量没减，但是原有订做量少
了三成。”

泰安圣亚数码科技有限
公司邹经理说，去年挂历的
制作量开始骤减，今年更少
得明显，现在挂历印得很少，
自行印刷成本很高，有的直
接从浙江、临沂等地批发过

来卖。
骏豪礼品的赵经理说，去

年，他们挂历订做量有20多万
份，而截止到现在，仅有5万多
份。

“这生意是越来越难做，
卖挂历是个应景的事，现在政
策这么严格，根本没有一家事
业单位会订，所以只能多做些
其他方面的业务，不能只指望
卖这个了。”

去年10月31日，中纪委发出《关于严禁公款购买印制寄送贺年卡等物品的
通知》。通知发出后，去年挂历市场遇“寒冬”。时隔一年，8日记者探访市场发
现，今年挂历市场更冷，印刷商称订制量少三成。

文/片 本报记者 白雪

市民来批发市场购买挂历。

挂历样式与往年差不多。
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